## **GUILLAUME Y CARMEN** DIAZ DE RIVERA

(O como cayó Billy Brandt)

Billy Brandt dimitió de su cargo de primer ministro alemán por culpa de Gillaume. El líder socialista evitaba así una posible larga campaña en los medios de comunicación social contra el P.S.D., partido del que Billy fue líder durante largo tiempo. ¿Pero por qué adopto el canciller federal tan repentina decisión? Muy sencillo: porque los servicios de contraespionaje alemán descubrieron que Gillaume, su más íntimo colaborador, su secretario, era comunista. Por Gillaume pasaba toda la información de la estrategia gubernamental que, presumiblemente, para Billy Brandt era más importante que el partido mismo. Gillaume espiaba para sus hermanos comunistas del Este. Parecido caso, según "L'Aurore", pudiera ser el de Carmen Díaz de Rivera. Con un título a toda página, el diario francés dice: "estupor en Madrid". La eminencia "roja" que "manipulaba a Suárez a su antojo". Pero esta información que ya conocen los lectores de "El Alcázar" no hubiera tenido mayor transcendencia si en Francia no estuvieran todavía interesados con el tema. Ayer, por ejemplo, dos periodistas de aquel país, me llamaban para pedirme información: "en España, se preguntaban con asombro, no habeis sabido explotar esta información. Esto es una "perla" periodistica en cualquier país."

Pero, claro, España tiene también muy poco que ver con las democracias con las que nos quiere homologar el Gobierno. Aquí, en la mayoría de los temas que afectan al Gobierno hay que poner punto y raya.

punto y raya.

Según estas fuentes de información que, curiosamente, consideran a Felipe González infinitamente más moderado que Tierno, y por supuesto consideran que el P.S.P. de Tierno, no es más que la pantalla del P.C. de Carrillo, las informaciones facilitadas por Carmen Díaz de Rivera pudieran haber motivado directa o indirectamente la larga entrevista de Tierno con el Rey. Y como consecuencia de aquella entrevista se especula también que como contra réplica o "corrección" se celebró la entrevista que ayer concedió el Rey a don Felipe González. Y lo que es peor se cree que la fenomenal información que posee Santiago Carrillo sobre los acontecimientos nacionales podrían tener, de alguna manera, filtraciones por este sector. traciones por este sector.

## LOS "MICROS" DE CENTRO GUBERNAMENTAL

La verdad, es que este asunto no acaba aquí. Sino que aquí puede empezar porque la campaña electoral será a cara de perro y aparte de la grave situación del Orden Público, con el secuestro de Ybarra incluído, el "Centro-Gubernamental" ya ha iniciado el ataque diciendo que estaban espiando sus oficinas, con lo que comienza la primera velada acusación contra sus enemigos y, ya se sabe, el centro gubernamental en esto de las veladas acusaciones es maestro. Dos portavoces de dos importantes partidos nacionales, por otra parte, decían que si no tratara el Centro con esa denuncia de desviar la atención sobre otros temas más importantes y que le afectan muy directamente. Las mismas fuentes y aún un sector de la opinión cree que si verdaderamente existen micrófonos en la sede del Centro Gubernamental los miembros del Centro no deben de ir muy lejos para encontrar al autor está en sus filas.

VARELA

P.D. Usted perdone, pero el 18 de mayo, "El Alcázar" en esta sección decía "habrá amnistía". El gobierno ordena que se acelere el estudio de las conductas individualizadas". El mismo día "Diario 16" decía: "A pesar de todo, no habrá amnistía". Pues bien, ahí está la referencia del Consejo de Ministros.